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PCP~ ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Assunto: CentrodeSaúdedePaçosdeFerreira

Destinatário:MinistériodaSaúde

Ex,moSr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Numa recente visita ao centro de saúde de Paços de Ferreira pudemos
constatar as enormes dificuldades com que este se defronta.

Num total de 60.848 utentes que estão inscritos neste centro de saúde,
10.394 não têm médico de família.

Além deste número, já por si só bastante grave, importa referir que muitos
dos médicos deste centro de saúde têm mais de 2000 utentes a seu cargo,
havendo mesmo médicos que tem mais de 4000 utentes.

Quanto aos enfermeiros, a situação não é melhor, existindo um enfermeiro
por cerca de 3000 utentes.

Assim, este centro de saúde vive com uma grave carência de recursos
humanos: faltam cerca de 10 médicos.e 10 enfermeiros, além de 3 auxiliares
administrativos.

Se não forem tomadas medidas, o cenário atrás descrito vai agravar-se
significativamente a médio prazo, uma vez que a generalidade dos médicos irá
aposentar-se em 2013.
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No plano imediato, os utentes é que sofrem as consequências: mau
atendimento e atendimento tardio, que seria pior se não fosse o esforço
abnegado de alguns dos profissionais deste centro de saúde.

São frequentes os dias em que os utentes chegam ao centro de saúde às 5
ou 6 da manhã, na esperança de ter uma consulta.

o descontentamento é muito grande entre os utentes, o que levou à
constituição de um movimento de utentes que importa saudar, existindo mesmo
episódios em que os ânimos se exaltaram tanto, que foi necessária a
intervenção da GNR.

Assim, ao abrigo da alínea d) do artigo 1560da Constituição e nos termos e

para os efeitos do 2290do Regimento da Assembleia da República, pergunto ao

Ministério da Saúde o seguinte:

1.0Que medidas vai este Ministério tomar para resolver a grave situação de

carência de recursos humanos que existe?

2.0 Sendo uma das necessidades detectadas a falta de formação de alguns

dos profissionais que trabalham neste centro de saúde, que acções de

formação profissional está este Ministério a programar?

)aláciode SãoBento,11de Fevereirode 2009
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